

Heimatfreunde auf Tour nach Tungerloh



Rund 25 Personen haben an der Feierabend-Radtour des Stadtlohner Heimatvereins nach Gescher-Tungerloh teilgenommen, wo Franz-Josef Menker der Gruppe die St.-Antonius-Kapelle vorstellte. Das Gotteshaus, das heute auch als Autobahnkapelle dient, wurde zum größten Teil im 15. Jahrhundert erbaut, hatte jedoch vermutlich bereits Vorgänger aus Holz, die vielleicht bis in die Zeit des Urkirchspiels Lohn zurückreichen. Nach einem Blick auf die Gedenkstätte für die im Dienst getöteten Straßenwärter und einem Besuch der einzigartigen „Tanzlinde“ bei der ehemaligen Brennerei Schüring ging es über Stadtlohn-Estern wieder zurück in die Heimat.foto privat